

## Nombre de alumno:

Lenin Alexander Rivera Morales.

Nombre del profesor:

Víctor Tadeo Cruz Recinos.

Nombre del trabajo:

Ensayo.

Materia:

Re-expresión de estados financieros.

Grado: Noveno.

Grupo: "B".

Frontera Comalapa, Chiapas a 31 de Mayo de 2020.

## INTRODUCCIÓN

En el presente trabajo se redacta sobre el tema "correlación entre estructura económica y financiera", el objetivo de este trabajo es dar a conocer como las empresas detallan sus inversiones atraves del balance general (activo o estructura económica), que ha ido realizando a lo largo de su existencia y las fuentes de financiación de sus inversiones (pasivo o estructura financiera).

## CORRELACION ENTRE ESTRUCTURA ECONOMICA Y FINANCIERA

El balance general describe los activos de una empresa en un momento dado y la manera en que se financian dichos activos. El estado de resultados presenta los resultados de las operaciones durante cierto periodo. El ingreso aumenta los activos y los gastos son el consumo de ellos. El éxito derivado del aumento en las ventas puede producir problemas de liquidez y restringir el efectivo debido a la creciente base de activos. Es importante separar el desempeño de operación y rentabilidad de las actividades de inversión y financiamiento.

El estado de flujo de efectivo revela las implicaciones de las actividades lucrativas para el efectivo, señala los activos adquiridos y como se financian, describe en que difieren el ingreso neto y los flujos de efectivo de las operaciones, sin embargo es necesario interpretar con cuidado los flujos de efectivo y tendencias así como comprender las condiciones económicas. Una compañía próspera que enfrenta inversiones crecientes en cuentas por cobrar e inventarios para satisfacer la creciente demanda de los clientes a menudo experimenta un crecimiento en la rentabilidad que le es útil para obtener financiamiento adicional tanto de proveedores de deuda como de capital.

La empresa en malas condiciones puede incrementar los flujos de efectivo reduciendo las cuentas por cobrar y los inventarios. Pero por lo general, esto se logra a costa de los servicios a los clientes, con lo que las utilidades decrecen aun mas. La reducción de flujos de efectivo en una compañía poco exitosa tiene implicaciones completamente diferentes de una empresa próspera. Las condiciones inflacionarias se suman a las cargas y los retos financieros de las empresas, los desafíos mas importantes incluyen la sustitución de los activos de la planta, el aumento de las

inversiones en inventarios y cuentas por cobrar, y las políticas de dividendos basadas en las utilidades que no toman en cuenta los costos actuales de los recursos empleados en las operaciones.

Las compañías deben analizarse usando rendimientos calculados atraves de varios años y que abarquen un ciclo comercial, una evaluación posterior de los cambios de los componentes en los índices de rotación de los activos individuales puede ser útil en el análisis de una compañía, la medida más relevante de la utilización de los activos son las ventas, puesto que estas son esenciales para las utilidades.

En general los índices de rotación reflejan la productividad relativa de los activos, esto es, el nivel de volumen de ventas que se deriva de cada dólar invertido en un activo particular, esta generalización debe tomarse con cautela. Los índices de rotación pueden aumentarse disminuyendo la inversión en activos, pero esto podría resultar contraproducente.

Las cuentas por cobrar son un activo que tiene que financiarse a cierto costo de capital, además, las cuentas por cobrar suponen un riesgo de cobranza y requieren gastos indirectos adicionales en formas de departamento de crédito y cobranzas. Si las cuentas por cobrar se reducen demasiado con una política de crédito demasiada restrictiva la reducción influye negativamente en las ventas. Por lo tanto, las cuentas por cobrar tienen que administrarse con eficacia. Otro punto de vista de la rotación de las cuentas por cobrar es el periodo promedio de cobranza. Esta medición refleja cuanto tiempo están vigentes en promedio las cuentas por cobrar, en general, cuanto más bajo sea el índice de rotación de cuentas por cobrar, tanto más largo será el periodo promedio de cobranza.

Esta relación usa el costo de los bienes vendidos como la medida del volumen de ventas porque el denominador, el inventario, se registra al precio del costo y no de venta al público, en consecuencia, tanto el numerador como el denominador se miden al costo, una baja en la razón de rotación de inventarios indica a menudo que los productos de la empresa no son competitivos, tal vez a causa de un estilo pasado de moda o una tecnología obsoleta. Además, los inventarios tienen que financiarse a

cierto costo y producen costos adicionales en forma de seguros, almacenamiento, logística, robos y otros conceptos.

Las industrias que usan mucho capital, como las empresas manufactureras, requieren grandes inversiones en activos de largo plazo que las empresas que requieren menos capital, como las de servicios.

El índice de rotación de activos de operación de largo plazo se incrementa ya sea aumentando el numerador mediante un aumento en el rendimiento o bien reduciendo el denominador. La reducción de los activos de operación de largo plazo es un proceso difícil, además de la venta inmediata de los activos subutilizados, muchas empresas han intentado reducir su inversión en activos de operación de largo plazo adquiriéndolos conjuntamente con otras empresas.

## CONCLUSION

Los activos circulantes de operación, así como los inventarios son sumamente importantes, ambas están financiadas en buena medida por las cuentas por cobrar, estas dos representan, por lo general un financiamiento libre de interés y por lo tanto es más económico que usar dinero de prestamistas para financiar compras de inventario o producción.